

L'équipage James Bond 007 a remporté la course de VAP Faenza



Dimanche, 30 Avril a été mis en scène, pour la première fois sur le circuit cycliste via Lesi, et non plus dans le village, la course réservée aux voitures à pédales faites par les élèves de l'école intermédiaire et secondaire. Comme chaque année la nomination Manfredo suit l'étape de Cotignola.

Les deux courses cette année ont été dominées par l'équipage 007 James Bond Institut iTip Bucci Faenza, qui, soit dit en passant, a également été le plus rapide sur un tour et a parcourus le plus grand nombre de tour sur les deux jours de compétition. Le Lycée a engagé 15 voitures dans la course cette année par les étudiants dell'ITIP Bucci, six voitures sont venues de la France. Ce fût le XII Championnat d'Europe de Voitures à pédales cette année.